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П р о л е т а р и и  в с е х  с т р а н ,  с о е д и н я й т е с ь !

2 июля 2016 года в Чебоксарах 
состоялся второй этап 63-й внео-
чередной отчетно-выборной кон-
ференции Чувашского республи-
канского отделения КПРФ.

Партийный форум прошел при вы-
сокой явке делегатов — в его работе 
приняли участие 63 из 73 делегатов, 
избранных от всех район-
ных и городских партий-
ных отделений Чувашской 
Республики. В работе кон-
ференции также участво-
вали члены рескома и 
контрольно-ревизионной 
комиссии ЧРО КПРФ, секре-
тари местных и территори-
альных отделений партии, 
не являющиеся делегатами, 
ветераны партии и молодые 
коммунисты, кандидаты в 
депутаты Государственного 
Совета Чувашской Респу-
блики, выдвинутые от КПРФ по одно-
мандатным избирательным округам. В 
соответствии со статьёй 27 Федераль-
ного закона «О политических партиях» 
на конференцию были приглашены 
представители регистрирующих ор-
ганов - Центральной избирательной 
комиссии Чувашской Республики и 
Управления Министерства юстиции 
Российской Федерации по Чувашской 
Республике. Вёл конференцию пер-
вый секретарь Чувашского рескома 
КПРФ в.С. ШУрЧанов.

В период между этапами конфе-
ренции ушёл из жизни делегат от 
Ядринского отделения КПРФ Семё-
нов Демьян Филиппович. Его па-
мять участники конференции почтили 
минутой молчания.

Делегаты избрали рабочие органы 
конференции и утвердили повестку 
дня:

1. Об участии избирательного объ-
единения «Чувашское Республикан-
ское отделение политической партии 
«КоммУниСтиЧеСКаЯ ПартиЯ 
роССийСКой ФеДераЦии» в вы-
борах депутатов Государственного 
Совета Чувашской Республики шесто-
го созыва.

2. О наименовании избирательного 
объединения «Чувашское Республи-
канское    отделение политической 
партии «КоммУниСтиЧеСКаЯ Пар-
тиЯ роССийСКой ФеДераЦии» и 
его эмблеме, используемых в избира-
тельных документах.

3. Об образце печати избиратель-
ного объединения «Чувашское Ре-
спубликанское    от-
деление политической 
партии «КоммУни-
СтиЧеСКаЯ ПартиЯ 
роССийСКой ФеДе-
раЦии».

4. О назначении 
уполномоченных пред-
ставителей по финансо-
вым вопросам избира-
тельного объединения 
«Чувашское Республи-
канское отделение по-

литической партии «КоммУниСти-
ЧеСКаЯ ПартиЯ роССийСКой 
ФеДераЦии» на выборах депутатов 
Государственного Совета Чувашской 
Республики  шестого созыва.

5. О назначении уполномоченных 
представителей избирательного объ-
единения «Чувашское Республикан-

ское отделение политической партии 
«КоммУниСтиЧеСКаЯ ПартиЯ 
роССийСКой ФеДераЦии» на вы-
борах депутатов Государственного Со-
вета Чувашской Республики шестого 
созыва. 

6. О выдвижении списка кандидатов 
в депутаты Государственного Совета 
Чувашской Республики шестого созы-
ва по одномандатным избирательным 
округам от  Чувашского республикан-
ского отделения политической партии 
«КоммУниСтиЧеСКаЯ ПартиЯ 
роССийСКой ФеДераЦии».

7. О выдвижении списка кандида-
тов в депутаты Государственного Со-
вета Чувашской Республики шестого 
созыва от Чувашского республикан-
ского отделения политической партии 
«КоммУниСтиЧеСКаЯ ПартиЯ 
роССийСКой ФеДераЦии» по еди-
ному избирательному округу.

8. О делегировании полномочий 
Конференции по вопросам, связанным 
с проведением избирательной кампа-
нии по выборам депутатов Государ-
ственного Совета Чувашской Респу-
блики шестого созыва, бюро Комитета 
Чувашского республиканского отделе-
ния политической партии «КоммУни-
СтиЧеСКаЯ ПартиЯ роССийСКой 
ФеДераЦии». 

9. Об утверждении предвыборной 
программы избирательного объеди-
нения «Чувашское республиканское 
отделение политической партии 
«КоммУниСтиЧеСКаЯ ПартиЯ 
роССийСКой ФеДераЦии». 

(Окончание на 2-й стр.)

На конференции выдвинуты 
кандидаты в депутаты от КПРФ
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Наше дело правое! Победа будет за нами!

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

По сложившейся традиции перед обсуждением 
вопросов повестки дня состоялось вручение партий-
ных билетов молодым коммунистам. Членами КПРФ 
стали 13 человек. Кроме того, в.С. ШУрЧанов вру-
чил орден ЦК КПРФ «Партийная доблесть» члену 
Канашского райкома КПРФ, секретарю Среднетат-
мышского первичного отделения партии иванову 
владиславу ивановичу.

С докладом об участии избирательного объе-
динения «Чувашское Республиканское отделение 
политической партии «КоммУниСтиЧеСКаЯ 
ПартиЯ роССийСКой ФеДераЦии» в выборах 
депутатов Государственного Совета Чувашской Ре-
спублики шестого созыва выступил первый секре-
тарь Чувашского рескома КПРФ, член Президиума 
ЦК КПРФ, депутат Государственной Думы Россий-
ской Федерации в.С. ШУрЧанов. 

Валентин Сергеевич напомнил, что до выборов 
осталось 77 дней и рассказал об основных ито-
гах XVI (внеочередного) Cъезда КПРФ, на котором 
утверждена предвыборная программа КПрФ «10 
шагов к достойной жизни» и состоялось выдвиже-
ние кандидатов в депутаты Государственной Думы 
РФ от КПРФ по всем 225 одномандатным избира-
тельным округам и по федеральному партийному 
списку. Обрисовав картину федеральных выборов, 
докладчик сконцентрировал внимание на задачах 
Чувашского республиканского отделения КПРФ. 

Основу предвыборной программы чувашских ком-
мунистов составляет уже названная программа «10 
шагов к достойной жизни». 

«Перед конференцией мы провели отчётно-
выборную кампанию, - сказал в.С. ШУрЧанов. 
– Взят курс на обновление и омоложение рядов 
партии. За полгода из партии ушли 26 человек, всту-
пили в КПРФ 211, что на 29 человек больше, чем 
было в прошлом году. Средний возраст членов ре-
скома 49,5 лет, а членов бюро рескома – 39 лет. Зна-
чит, все разговоры про развал нашей организации 
не состоятельны, у КПРФ есть будущее. Выборы в 
Госсовет Чувашии – это часть общероссийских вы-
боров. В республике наблюдается запугивание на-
ших представителей со стороны властей. Нам нужно 
вопреки всему выстоять, более активно вести изби-
рательную кампанию, развернуть пропаганду пред-
выборной программы КПРФ и творчески подходить к 
агитации за кандидатов в депутаты от КПРФ».

Председатель мандатной комиссии Г.и. Крас-
нова в своём  выступлении отметила, что среди 
делегатов 6 депутатов различных уровней, 12 ра-
бочих, 3 работника аграрного сектора экономики, 
14 инженерно-технических работников и руково-
дителей малого бизнеса и сельхозпредприятий, 44 
партийных секретаря всех уровней, женщин 29,3%. 
Средний возраст делегатов 57 лет. 45 делегатов 
имеют высшее образование, 22 – среднее профес-
сиональное, 1 имеет учёную степень кандидата 
сельскохозяйственных наук, 18 человек награждены 

орденами и медалями.  
Во время перерыва делегаты обменяли времен-

ные удостоверения на мандаты.
После рассмотрения всех вопросов повестки дня 

председатель счетной комиссии м.в. Козлов рас-
сказал о порядке голосования, местах выдачи бюл-
летеней и нахождении урны для голосования.

Тайным голосованием делегаты утвердили кан-
дидатов в депутаты Государственного Совета Чу-
вашской Республики шестого созыва от Чувашского 
республиканского отделения политической партии 
«КоммУниСтиЧеСКаЯ ПартиЯ роССийСКой 
ФеДераЦии»: 22 человека по одномандатным из-
бирательным округам и 68 человек по партийному 
списку. Также делегаты утвердили головную часть 
партийного списка из двух человек: ШУрЧанов ва-
лентин Сергеевич – первый секретарь Чувашского 
рескома КПРФ, член Президиума ЦК КПРФ, депутат 
Государственной Думы Федерального Собрания 
Российской Федерации и Шлепнёв Юрий Чонгаро-
вич – генеральный директор Чебоксарского опытно-
экспериментального завода «Энергозапчасть».

В своём заключительном слове в.С. ШУрЧа-
нов поздравил выдвинутых кандидатов в депута-
ты и пожелал всем плодотворной работы на благо 
общества.

Закрылась 63-я внеочередная отчетно-выборная 
конференция коллективным исполнением пролетар-
ского гимна «Интернационал».

Пресс-служба Чувашского рескома КПрФ.

Давид Дарчиев, 
первый секретарь 
Чувашского реско-
ма ЛКСМ: «Мне 
сегодня вручили 
партийный билет. 
Это не только вы-
сокая честь, но и 
серьёзная ответ-
ственность. Я со-

знательно стал коммунистом, чтобы 
поменять жизнь в стране в лучшую 
сторону. За прошедшие полгода, что 
я руковожу комсомольской организа-
цией республики, комсомольцы уже 
сумели заявить о себе. Мы успешно 
провели кампанию по сбору подпи-
сей за возвращение льгот школьни-
кам и студентам – им их вернули! 
Активно работают наши дебат-клуб 
«Открытый диалог», стрелковый 
клуб «Циклон» и литературный клуб. 
В последнее время комсомольцы с 
энтузиазмом занимаются распро-
странением среди населения пар-
тийных газет. Также сегодня меня 
выдвинули кандидатом в депутаты 
по Юраковскому одномандатному 
избирательному округу. Постараюсь 
оправдать оказанное доверие».

алексей Шур-
чанов (делегат, 
Цивильский район): 
«По моему мне-
нию, конференция 
прошла на высо-
ком подъёме, все 
решения принима-
лись делегатами 
практически едино-

гласно. Это подтверждает сплочён-
ность наших рядов в преддверии 
избирательной кампании. Уверен, 
что члены рескома и кандидаты в 
депутаты от КПРФ будут работать на 
максимальный результат. Это позво-
лит провести в представительные 
органы власти как можно больше 

депутатов от КПРФ, 
которые будут от-
стаивать интересы 
народа».

Людмила ани-
симова (делегат, 
Канашский район): 
«Мне понравилось, 
что мероприятие 
прошло в дело-

вом русле. Всевозможными инси-
нуациями вокруг КПРФ нас сегодня 
пытаются сбить с толку, осложнить 
нам избирательную кампанию. Кон-
ференция вселила уверенность, 
что ничего у оппонентов КПРФ не 
выйдет. Команда у нас дружная, 
сплочённая, целеустремлённая. 
Кандидаты в депутаты настрое-
ны идти до победного конца. Да и 
общественное мнение всё больше 
склоняется в нашу сторону. Значит, 
мы победим».

николай ар-
темьев (делегат, 
Красночетайский 
район): «Конфе-
ренция утвердила 
кандидатов в депу-
таты. Теперь будем 
работать согласно 
принятым решени-
ям. В Госдуму РФ 

и Госсовет Чувашии должно пройти 
больше коммунистов, чтобы парла-
менты стали более работоспособ-
ными, чтобы принимались решения, 
направленные на восстановление 
экономики страны, на решение со-
циальных проблем людей. Как никог-
да остро сейчас стоит этот вопрос, 
потому что еще пять лет работы 
"карманных" для власти парламен-
тов могут полностью разорить нашу 
страну. Цель поставлена – будем ра-
ботать по её достижению».

Зоя Григорьева 
(делегат, Вурнар-
ский район): «После 
известного демар-
ша бывшего перво-
го секретаря Вур-
нарского райкома 
КПРФ положение в 
нашей партийной 
организации посте-

пенно нормализуется. Создан оргко-
митет по подготовке к внеочередной 
районной конференции из 19 чело-
век. Его председателем назначен 
В.П. Тихонов. Большинство первич-
ных отделений сходятся во мнении, 
что нужно оздоровить районную ор-
ганизацию, чтобы она заработала 
лучше, чем прежде, достойно прове-

ла избирательную кампанию».
михаил Ши-

пулин (деле-
гат, Мариинско-
Посадский район): 
«Была подготовле-
на качественная, 
хорошо организо-
ванная конферен-
ция. Подобран 
грамотный состав 

кандидатов в депутаты от КПРФ. 
Теперь необходимо на местах про-
водить все запланированные ме-
роприятия, связанные с выборами, 
по результатам которых должен 
сформироваться новый, более ра-
ботоспособный состав депутатов 
Государственной Думы Российской 
Федерации и Государственного Со-
вета Чувашской Республики. Наде-
юсь, наша фракция увеличится и 
пополнится грамотными, честными 
и принципиальными депутатами-
коммунистами, которые будут ра-
ботать на благо своего народа и на-
шей великой страны».

владимир ани-
симов (делегат, 
Аликовский район): 
«Порадовал дело-
вой настрой на кон-
ференции. Люди 
смотрят вперёд и 
надеются на более 
светлое будущее, 
как бы нынешняя 

власть ни сопротивлялась этому. 
Доклад первого секретаря рескома 
я бы назвал конкретным, ясным и 
нацеливающим на конструктивную 
работу».

николай Сели-
ванов (делегат, Ба-
тыревский район): 
«На втором этапе 
конференции обо-
шлось без шерохо-
ватостей, которые 
присутствовали на 
первом этапе. Это 
вселяет оптимизм. 

Большинство кандидатов в депута-
ты знакомы нам по совместной ра-
боте на протяжении многих лет. Мы 

в них уверены, поэтому делегаты и 
проголосовали за их выдвижение 
без тени сомнения.

В Батыревском районе избира-
тельная кампания со стороны дей-
ствующей власти началась факти-
чески задолго до её официального 
объявления – все заборы и двери 
увешаны единороссовскими плака-
тами. На праздновании 9 мая пред-
ставителю КПРФ не дали слово на 
митинге, никогда прежде такого не 
было. Мне даже в районной газете 
не дают напечатать платное объяв-
ление. Создаётся впечатление, что 
упоминание моей фамилии наводит 
панический страх на представите-
лей районной администрации. При-
ходится учитывать данные обстоя-
тельства в предвыборной работе. 
Уныния никакого нет, мы нацелены 
только на победу».

алла Пшенич-
ная (делегат, город 
Алатырь): «Я пер-
вый раз на таком 
крупном меропри-
ятии, потому что 
вступила в ряды 
КПРФ только в 
этом году. Вступи-
ла, ни на секунду 

не сомневаясь, потому что больше 
не верю в эффективность работы 
действующей власти. Пора оста-
новить произвол, творящийся в 
стране. Предвыборная программа 
КПРФ наилучшим образом подхо-
дит для этих задач. Она нацелена 
на работу, а не на бесконечные 
обещания. Предстоящие выборы – 
это реальный шанс изменить ситу-
ацию в стране. На стороне власти 
по-прежнему все ресурсы и адми-
нистративные рычаги. Противосто-
ять этому будет сложно, но мы не 
боимся борьбы. Люди недовольны 
жизнью. С каждым днём растёт 
количество сторонников КПРФ. На 
это работает сама  действующая 
власть, принимающая антинарод-
ные законы. Конференция поста-
вила перед нами чёткие задачи, и 
мы приложим все силы, чтобы по-
бедить на выборах».

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПрФ.

На конференции выдвинуты кандидаты в депутаты от КПРФ

Говорят участники конференции



36 июля 2016 года    ¢   ¹22 (860) 

Вся власть – народу! Народ – источник власти!

Из почты депутата 
Государственной Думы РФ 

В.С. ШУРЧАНОВА

Докатились, дальше некуда. Реальное произ-
водство в загоне. На промышленных гигантах в 
Чебоксарах едва-едва выплачивают минималь-
ную зарплату работникам. Чтобы ценные кадры 
не разбегались. Плохи дела и в издательской об-
ласти. На одном из ведущих предприятий отрас-
ли – Чебоксарской типографии № 1 начат процесс 
конкурсного производства. Чтобы выплатить зар-
плату печатникам, стали распродавать ликвидное 
имущество предприятия. Так и до банкротства не-
далеко. Кризис в экономике никого не щадит.

Между тем выход из кризиса реален. Он пред-
ложен в антикризисной про-
грамме КПРФ. Речь идёт о 
создании мощного государ-
ственного сектора в экономи-
ке. Назрела национализация 
ведущих отраслей и перевод 
экономики на плановую осно-
ву. По инициативе депутатов-
коммунистов приняты законы 
«О стратегическом планиро-
вании» и «О промышленной политике». Хватит 
пустых заклинаний о «создании инвестиционного 
климата и конкурентной среды». Нужно строить 
и поддерживать конкретные предприятия. Пора 
мостить дорогу к новой индустриализации, к чет-
вёртой промышленной революции.

В общем, чем скорее произойдёт кардиналь-
ная смена курса развития страны, тем лучше для 
народа. А такое по силам только КПРФ, выступа-
ющей против буржуазной олигархии, сросшейся с 
властью, и отстаивающей интересы простых лю-
дей. Только так станем жить лучше. Я в этом не 
сомневаюсь.

К. Самойлов,
Чебоксары.

*   *   *
Барометр политической активности в Чува-

шии начинает зашкаливать. На заключительной 
сессии Госсовета объявлена дата начала избира-
тельной кампании по выборам депутатов Госсо-
вета следующего созыва – 18 сентября 2016 года.  
Впрочем, для правящей партии закон не писан. 
Она с помпой уже провела так называемые прай-
мериз, предварительные выборы, в ходе которых 
всем дала понять, что на сентябрьских выборах 

церемониться не станет и будет использовать 
административный ресурс на полную катушку. 
Чтобы остаться у власти любой ценой. Нынеш-
ние правители прекрасно видят, как разрастается 
народное возмущение, вызванное их антинарод-
ной политикой. Бессовестное урезание льгот и 
компенсаций, безудержный рост цен и тарифов, 
отсутствие рабочих мест, низкие зарплаты и пен-
сии не могут не волновать граждан, еле-еле сво-
дящих концы с концами. «Единая Россия» извест-
на своим мастерством на корню пресекать всякие 
поползновения на свою монополию во власти. 

Фракция КПРФ в высшем законодательном орга-
не республики может стать мощным противове-
сом единороссам. И тогда в нашей жизни начнут-
ся долгожданные перемены.

в. Герасимова,
Чебоксарский район.

*   *   *
В советские времена в республике возделы-

вался едва ли не каждый клочок земли. На бес-
крайних просторах колосилась рожь и пшеница, 
радовали глаз аккуратные ряды капусты и кар-
тофеля. А нынче поля зарастают бурьяном. Как 
будто некому и нечего сеять. Что мешает? Гово-
рят, экономическая нецелесообразность. Проще 
и дешевле ввозить продукты питания из-за гра-
ницы. Мол, за рубежом и урожайность высокая, 
и хранить-перерабатывать продукцию умеют. А 
как же продовольственная безопасность? Импорт 
развращает и подрывает экономические устои.

Учёными доказано, что Россия способна про-
кормить не только собственное население, но и 
ещё свыше пятисот миллионов человек. Это если 
земли сельхозназначения вернуть в оборот, вос-
становить почти полностью утраченные семено-
водство и племенное животноводство. Для воз-

рождения агропрома нужны крупные коллективные 
хозяйства. Они лучше адаптируются к постоянным 
изменениям на продовольственном рынке. У них 
более высокая прибыль, им легче получить кре-
дит, для них доступен лизинг, им могут продать сы-
рьё без предоплаты и масса других преимуществ. 
За примерами далеко ходить не надо. Народные 
предприятия «Звениговский» в Республике Марий 
Эл, подмосковный совхоз имени Ленина и колхоз 
«Терновский» на Ставрополье процветают вопре-
ки экономическому кризису. Крупные коллектив-
ные хозяйства, как ни крути, должны стать основой 

государственной программы 
развития села.

Антикризисной программой 
КПРФ предусматривается на 
поддержку агропромышленно-
го комплекса выделять не ме-
нее 10% расходной части фе-
дерального бюджета. Кроме 
того, комплекс мер предпола-
гает ликвидацию, как выразил-

ся лидер КПРФ Г.А. Зюганов, паучьей сети пере-
купщиков, не позволяющих крестьянам попадать 
со своей продукцией на рынки. Такую программу 
стоит поддерживать, чтобы спасти село.

а. Зюляев,
Козловский район.

*   *   *
Ещё на слуху дикий случай, когда по стране 

прокатилась волна смертельных отравлений 
«элитным» коньяком и виски. В криминальных 
сводках мелькало, что то палёное пойло реали-
зовывалось и в Чувашии. 

Монополия государства на производство и 
реализацию винно-водочной продукции доказала 
свою эффективность как в царское, так и совет-
ское время. Сегодня же огромные деньги текут в 
бездонные карманы водочных королей. По под-
счётам аналитиков КПРФ, только госмонополия 
на производство и реализацию спиртосодержа-
щей продукции может прибавить в бюджет страны 
3,3 трлн. рублей. Гигантская сумма! Ну и, кроме 
того, тысячи россиян перестанут гибнуть от палё-
ной водки. Замечательная идея. 

и. Калинина,
Ядринский район. 

Реском КПРФ через проект «Народный 
Ревизор» продолжает решать проблемы 
жителей Чувашской Республики. Недавно 
команда проекта побывала в Батыревском 
районе.

Первым делом “народные ревизоры” 
отправились в Парк Победы, который на-
ходится в деревне Именево. 

«Парк был выстроен руками участников 
Великой Отечественной войны и труже-
ников тыла. Усилиями районной админи-
страции его превратили в ангар, приспосо-
бленный под овощехранилище. Иначе как 
кощунством такое не назовёшь. На терри-
тории сельского поселения есть огромные 
пустующие территории, где можно было 
соорудить хранилище», – пояснил первый 
секретарь Батыревского райкома КПРФ 
Николай Селиванов.

Не понятно, чем руководствова-
лись власти района, принимая та-
кое решение. Собственник ангара 
утверждает, что администрация рай-
она официально предоставила ему 
эту землю, и здесь не было никакого 
парка. Будем разбираться.

Множество проблем, касающихся 
жилищно-коммунального хозяйства, 
вскрылось на встрече с жителями 
районного центра. 

«Наш двор не оборудован ливне-
вой канализацией, и в некоторых ме-
стах дождевая вода остается в тече-
ние нескольких дней. Мне приходится 
одевать детям резиновые сапоги или 

переносить их через лужи. В подвале на-
стоящий потоп, никто из жильцов туда не 
спускается. Во дворе нет детской площадки 
и детям совершенно негде играть», – пожа-
ловалась местная жительница Раиса Нико-
лаева, проживающая в доме № 7 по улице 
Братьев Шигабетдиновых.

– К сожалению, с главой администрации 
Батыревского района нам побеседовать не 
удалось, – подвёл итоги руководитель про-
екта Григорий Данилов. – Тем не менее, 
по всем выявленным проблемным вопро-
сам команда “народных ревизоров” неза-
медлительно отправила депутатские за-
просы во все соответствующие надзорные 
органы.

Реском КПРФ и команда “народных ре-
визоров” следят за развитием событий.

владимир терентьев.

В Чувашском рескоме КПРФ 
работает проект «Народный Ревизор»

Руководитель проекта  Григорий Данилов разбирался                                    
в насущных проблемах жителей  Батыревского района

КоротКой СтроКой
Вчера первый секретарь Чувашского рескома КПРФ в.С. 

ШУрЧанов совершил рабочую поездку в Вурнарский и Ибре-
синский районы.

Как уже сообщалось, недавно Вурнарский райком КПРФ был 
распущен. Бывший первый секретарь райкома П.А. Казаков от-
странён от исполнения обязанностей. В настоящее время обра-
зован оргкомитет по подготовке к внеочередной районной кон-
ференции. Председателем оргкомитета назначен В.П. Тихонов. 

Во время пребывания в Вурнарах в.С. ШУрЧанов встре-
тился с партийным активом. На встрече было проанализиро-
вано состояние дел в районной партийной организации и на-
мечены ближайшие задачи.

В Ибресях также Валентин Сергеевич встретился с партий-
ным активом. На встрече были очерчены задачи, вытекающие 
из решений 63-й внеочередной отчетно-выборной конферен-
ции Чувашского республиканского отделения КПРФ. в.С. ШУр-
Чанов нацелил коммунистов на активное участие в избира-
тельной кампании.

В обоих районах депутат Государственной Думы РФ в.С. 
ШУрЧанов встречался с избирателями, которым разъяснял 
основные положения предвыборной программы КПРФ «Де-
сять шагов к достойной жизни».  

Пресс-служба Чувашского рескома КПрФ.

Свалка мусо-
ра и отходов на 
конечной оста-
новке автобусов 
№ 2 и 6. В Шу-
мерле анало-
гичная картина 
наблюдается и 
на пересечении 
улиц К. Маркса 
и Маршала Жу-
кова, рядом с 
рынком.
в. Кондрашкин.

оКо нароДноГо ревиЗора
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КПРФ – за справедливость и достаток!

Поздравляем!
Батыревский райком КПРФ и Тигашевское ТПО поздрав-

ляют егорова василия александровича с 60-летием и 
желают ему счастья, успехов, крепкого здоровья и благопо-
лучия.

*   *   *
Алатырские городское и районное отделения КПРФ поздрав-

ляют с 80-летним юбилеем бывшего директора Ахматовской 
средней школы и совхоза "Ахматовский", ветерана Коммунисти-
ческой партии, секретаря ТПО "Ахматово", Почётного гражда-
нина Алатырского района, старосту села Ахматово Шушарина 
виктора ивановича и желают ему крепкого здоровья, долгих 
лет жизни, успехов, огромного счастья и всего самого лучшего.

*   *   *
Алатырские горком и райком КПРФ поздравляют секре-

таря ТПО "Староайбесинское" Петрова Петра никитича с 
60-летием, Серкова виктора александровича,  Коробкову 
ольгу викторовну, илюшкину альбину викторовну с днём 
рождения  и желают им здоровья, благополучия, удачи, успехов 
в общественной работе и всего самого лучшего.

*   *   *
Шумерлинский горком КПРФ поздравляет Сарро виктора 

Семеновича с 85-летием и желает ему крепкого здоровья, сча-
стья и успехов.

Торжественное республиканское 
мероприятие в честь 71-й годовщи-
ны со дня подписания приказа №1 
советской военной администрации 
«О создании группы советских войск 
в Германии» проходило в Чебокса-
рах в Мемориальном парке Победы. 
На него собралось более трехсот 
бывших воинов.

Открыл День ГСВГ руководитель 
Ассоциации ветеранов по Чувашской 
Республике М.Н. Семенов. Затем 

состоялось построение 
и вынос знамени ГСВГ. 
Ветераны общим строем 
прошли к Вечному огню, 
где состоялось возло-
жение цветов и венков. 
Слово было дано пред-
ставителям всех районов 
Чувашии.

От города Шумерля 
выступил ветеран, член 
КПРФ В.И. Кондрашкин, 
один из инициаторов 
установки Памятника 
воинам группы Советских 
войск в Германии, стояв-
шим на страже мира и 
Отечества в 1945 – 1994 
годах.

Ветеран посетовал на 
то, что в календаре России нет Дня 
воина ГСВГ, а ведь 49 лет, два меся-
ца и 22 дня, пока существовала эта 
самая мощная группировка в мире, 
ни один солдат НАТО не мог ступить 
на землю ГДР. В рядах ГСВГ прошли 
суровую военную службу 8,5 мил-
лионов воинов СССР, из них 108 ты-
сяч - из Чувашии, в том числе более 
трех тысяч из Шумерли и района.

Не забыл В.И. Кондрашкин рас-
сказать и о достойной службе вете-

ранов Шумерлинского района бра-
тьев Большаковых, в честь которых 
названа сиреневая аллея, располо-
женная возле памятника в городе 
Шумерля. Большаков Александр 
Дмитриевич служил в рядах ГСВГ с 
1950 по 1954 год. Дважды гарнизон, 
расположенный в городе Дюссель-
дорф, вступал в боевые действия, и 
дважды ветеран был ранен.

А накануне шумерлинские вете-
раны ГСВГ вместе с членами КПРФ 
провели митинг, посвященный 71-ой 
годовщине образования группиров-
ки, с возложением цветов и вруче-
нием наград ветеранам ГСВГ около 
памятника ГСВГ. 

Мы, коммунисты, уважаем всех 
воинов и ветеранов любых союзов 
и обществ и всегда относимся к ним 
с большим уважением. Ведь все мы 
прошли через эпоху социализма, 
служили в рядах Советской Армии, 
принимали присягу под Красным 
Знаменем. Тем обиднее встречаю-
щееся недоверие. Скажем, зачем 
нужно было руководителю общества 
ГСВГ Шумерли С.И. Волкову снача-
ла дать знамя, а потом перед авто-
пробегом по городу силой отобрать 
его у жены ветерана ГСВГ? Это не 
делает ему чести. 

Конечно, мы приобретём свое 
знамя. Наши сторонники верят нам 
всё больше и больше. Они понима-
ют, что политика КПРФ – это полити-
ка доверия, а не политика «пряника и 
кнута». Мы приглашали всех на про-
ведение праздника. Пришли многие, 
за что им благодарность от горкома 
КПРФ. Не пришли те, кого запугали 
увольнением с работы. 

Мы прекрасно понимаем, что КПРФ 
для чиновников, как кость в горле, и 
они всячески стараются помешать 
проведению наших мероприятий. Что 
и сделал руководитель общества ве-
теранов ГСВГ С.И. Волков. 

Несколько слов из стихотво-
рения, которое посвятил другу-
однополчанину, погибшему в 1975 
году под Дрезденом.

Был друг у меня на свете,
С которым связал я судьбу.
С которым всю тяжесть солдата
Пронес на своем горбу.
Любил его, как брата, 
Как ландыш лесной средь дубов,
Любил его – как солдата, 
Которого нет среди нас.
Это касается всех однополчан, 

светлая им память.
а. Швецов,

ветеран ГСВГ.

Отметили годовщину со дня образования ГСВГ

В Новочебоксарский горком КПРФ 
обратилась пенсионерка Крылова Анна 
Сергеевна. Она долго трудилась на благо 
нашей Родины на заводе “Химпром”, меч-
тала уйти на заслуженный отдых и посвя-
тить себя своему внуку.

Когда пришло время, она обратилась 
в Пенсионный фонд за назначением пен-
сии. Каково же было ее удивление, когда 
она получила первую пенсию. Ей выпла-
тили только 5965 руб. Анна Сергеевна 
очень огорчилась. Этих денег едва хватит 
заплатить коммунальные платежи и схо-
дить пару раз в магазин.

В надежде разобраться в ситуации, 
Анна Сергеевна пришла в горком, где 
встретилась с активистами программы 
“Народный Ревизор”, действующей при 
КПРФ. Специалисты посоветовали ей не-
замедлительно обратиться в Пенсионный 

фонд с заявлением о предоставлении 
подробной информации о порядке начис-
ления пенсии. Получив ответ из фонда, 
пенсионерка вновь обратилась в юриди-
ческую поддержку программы “Народный 
Ревизор”. В ходе проверки было выявле-
но, что в расчетах ее пенсии была допу-
щена ошибка. Сейчас Анне Сергеевне на-
числяют 15 965 руб. ежемесячно.

Уважаемые читатели! если вы хо-
тите обратиться за помощью в Чу-
вашский реском КПрФ или “народный 
ревизор”, то можете зайти на сайты 
www.kprf121.ru, www.revi-
zor21.ru, на электронную 
почту kprfchuv@mail.ru, 
info@revizor21.ru или по-
звонить по телефонам 
28-99-99, 21-40-97.

Григорий Данилов.

ну и ну!

Пенсионерку обсчитали в Пенсионном Фонде!

Новочебоксарский горком КПРФ 
заключил соглашение о сотрудни-
честве с общественной организаци-
ей «Центр юридической помощи». 
Взаимодействие с общественной 
организацией налажено в целях 
правового просвещения граждан 
и оказания населению бесплатной 
юридической помощи.

– Мы договорились об обмене 
информацией, совместном обсуж-
дении проблемных вопросов, ор-
ганизации социологических и иных 
исследований, о содействии повы-

шению правовой грамотности горо-
жан, а также о проведении всевоз-
можных мероприятий, в том числе и 
регулярных дней бесплатной юриди-
ческой помощи.  И что немаловаж-
но, будем оказывать 
юридическую и иную 
помощь «детям во-
йны», – прокоммен-
тировал соглашение 
секретарь Новоче-
боксарского горкома 
КПРФ владимир 
Дряблов.

Пенсионерам сегодня нелегко. 
Они получают нищенскую пенсию, 
львиную долю которой надо отдать 
на оплату коммунальных услуг, по-
купку лекарств и т.д. Вот и приходит-
ся пожилому человеку трудиться на 
своем клочке земли, чтобы хоть чем-
то облегчить свое существование. 
Поэтому удивляет халатное отноше-
ние местных чиновников к нуждам 
ветеранов.

По дороге, которая ведет к шу-
мерлинскому садовому товарище-
ству «Здоровье», в дождливую пого-

ду не только проехать, но и пешком 
пройти очень трудно. Да еще и с по-
клажей, которая для пожилых людей 
и так тяжела. Не дорога, а сплошное 
разочарование.

Думается, что администрация 
Шумерли могла бы отремонтиро-
вать дорогу, чтобы горожанам мож-
но было проехать и пройти к своим 
садовым участкам. Хотя бы этим об-
легчить жизнь пенсионерам в наше 
нелегкое время.

П. аштема.

Новочебоксарцам – бесплатная юридическая помощь не ДороГа, а СПЛоШное раЗоЧарование


